
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1280 回 新年度発足例会  
 
 
 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生  
 
 開会ゴング 

国旗に礼 

国歌斉唱ならびにライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介 

岐阜県赤十字血液センター  所長  鬼束 惇義 様

             渉外課  猿渡 達彦 様

会長あいさつ 

 

～ 食 事 懇 談 ～ 

 

会長あいさつ 

会長提案 

アラート委員の委嘱 

会員増強プロジェクト委員の委嘱 

委嘱状の伝達 

 334 複合地区国際理事支援委員 Ｌ松波 英一

334－B 地区キャビネット 名誉顧問 Ｌ松波 英一

講 演 「岐阜県の献血状況について」 

岐阜県赤十字血液センター 所 長  鬼束 惇義 様 

７月度慶祝行事       

ＴＴ登場 

委員会報告 

幹事報告 

会計報告 

出席報告 

次回例会のご案内 

また会う日まで 

 
 燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために  
 
 
 1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

 
 
 
 

会長  L. 川出 正男
 
 7 月 17 日に今年度初めての献血活動を行いました。 

大変蒸し暑い中、保健委員会のみなさんには頑張っていただ

きありがとうございました。 

結果については安原委員長より報告いただけると思います

が、その折に新しく保健委員会に入られた松波英寿Ｌからお話

をお聞きしました。 

その時に印象に残った言葉と言えば「目の前に重篤な患者が

いても、緊急の手術を要する場合でも、絶対に血液が確保され

てないと我々ドクターは手術にかからない」。 

すごく当然なんですが、改めて血液の重要性と、献血の意味

合いを感じたわけであります。 

したがって、我々は血液を確保するための重要な活動に携わ

っており、非常に大事なことで、これからも頑張って行わなけれ

ばならないと改めて感じました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
○委嘱状の伝達 

３３４複合地区国際理事支援委員  Ｌ松波英一 

３３４－Ｂ地区キャビネット 名誉顧問 Ｌ松波英一 

○アラート委員の委嘱  Ｌ武藤 正尚 

○会員増強プロジェクト委員の委嘱 

チームリーダー  Ｌ松波 英寿 

オブザーバー  川出会長 藤井幹事 

メンバー  Ｌ國島 敏貴、Ｌ後藤 崇之、Ｌ後藤 宣弘、Ｌ豊田 英司、Ｌ長谷部紀之 

○会長提案 新入会員 ３名 理事会で承認 

○講演 演題「岐阜県の献血状況について」 岐阜県赤十字血液センター 所長 鬼束 惇義 様 

・ 岐阜県の献血率は３．８％と低い 全国平均４．２％ 

・ 献血には４００ＣＣと２００ＣＣがあるが、厚労省は患者の負担を避けるため 

４００ＣＣを推奨 

・ 海外では４００ＣＣが主流で、２００ＣＣは日本だけ 

・ ４００ＣＣ献血の年齢制限が男子のみ１８歳から１７歳へ引き下げた 

・ ４００ＣＣの献血率は８０．７％ 全国平均 ８７．７％ 

・ バス１台あたりの献血率は目標４５人に対し、４１．１人 全国平均４７．６人 

・ 人口千人当たりの採血率 ４６．６単位 全国平均 ５４．８単位 

・ 赤血球の需給状況は、需給率が平成２１年までで１００％に達していなかったのは岐阜県のみで 

昨年初めて供給が上回った 

・ 年代別では若年層の献血者が減少し、１０代、２０代は献血者の４０％で現状は減り続けている。 

・ 安定的な集団献血の確保、献血を大衆にＰＲして献血文化を根付かせるようにする 

・ １０００人献血を目標に岐阜南ＬＣに期待している 

 

【7 月度 お誕生日お祝い】 

１日 Ｌ安達 勲  ２日 Ｌ加藤知彦  ５日 Ｌ可児 隆 

６日 Ｌ松尾 仁  ２６日 Ｌ田中正臣  ２７日 Ｌ高橋潔志 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TT L. 長屋 宜明
 
 

①ＬＣ三役と女性メンバーなかよし会 ２０，０００円 

ＬＣ三役と女性メンバーなかよし会と、松波顧問に楽しい時を

作っていただきました。その気持ちとして    

②Ｌ松波英寿 １０，０００円 

７月１７日マーサで献血活動にに保健委員として初参加させて

いただき、多くの事を学びました 

③Ｌ高橋潔  ５，０００円 

昨年は聴導犬募金では、大変お世話になりました。 

この夏にスポーツ観戦などで便利な新商品をご紹介 

扇風機付き日傘、単３電池で５時間、炎天下では不愉快だ

が、安全ネットあります。 

ＴＴ登場の前に退席される方はできるだけドネーションをして、

ご退席願います。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 幹事 L. 藤井 利也

 

正会員 ７７名  出席 67 名 

出席率 87%  前回の補正 100% 

ファイン ＆ ドネーション  107,000 円 

■ＰＲ委員会 

例会報告書をリニューアルしました。岐阜南ＬＣのＨＰに会員

のみなさんのＨＰをリンクさせますので、ご連絡ください。 

■保健委員会 

7/17 マーサ２１の献血運動に参加いただいた方にお礼申し

上げます。71 名の献血をいただきました 

８／１ 大日コンサルタントにおいて、企業の献血活動を行い

ますので、よろしくお願いします 

■俳句の会 

例会終了後、２階で俳句会を行います 

■国際関係プログラム委員会 

冬のＹＣＥ派遣 12/20～1/10 マレーシア、ペルー、イタリア、

クロアチア、スロバキア 

 

 

【委員会・その他お知らせ】 

７月２１日（木）１３：３０ 事務局    第１回計画委員会     

７月２２日（金）１４：００ グランヴェール岐山 

岐阜市内ＬＣ親善ゴルフ大会準備会  

出席予定者 ゴルフ部幹事 Ｌ古田 正 

７月２９日（金）１２：００ 岐阜会館  

プレスマン懇談会 

出席予定者 ＰＲ委員会委員長 Ｌ伊藤宏幸 

７月２９日（金）１７：００ グランヴェール岐山 

第１回市内８クラブ会長・幹事会 

出席予定者 幹事・事務局 

８月 １日（月）１４：００ 岐阜グランドホテル 

第３Ｚガバナー公式訪問合同例会準備会議 

出席予定者 計画委員長 Ｌ矢野敏朗・幹事 

１．今年度アラート委員をＬ武藤正尚にお願いいたしました。 

昨年度アラート委員をお願いしたＬ堀田基和どうもご苦労様で

した。 

 

２．７月１７日 (日) １０：００ 献血活動がマーサ２１で行わ

れ、学生 16 名、委員長他 10 名が参加致しました。 

 

３．9 月 8 日（木）のガバナー公式訪問合同例会の際に、全員

でライオンズ制帽をかぶりますのでご用意をお願いします。 

もしお手元に無いようでしたら、事務協にお申し込みください。

制帽代金 3,000 円 ／ サイズ M/L/X 

 

４．経費削減のため、通常例会の案内ＦＡＸは送りません 

 

 

【委員会記録】 

７月１２日 (火) １８：３０ 

第１回保健委員会                コア   12 名 

７月１３日（水）１７：３０  

第１回教育市民・クエスト合同委員会  サフラン    14 名 

７月１４日（木）１８：３０ 

前期ＰＲ委員会             味み亭      7 名 

７月１９日（火）１８：３０ 

第１回ＭＥＲＬ委員会     ル・シノワ かわで      7 名 

 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 586,080 個  （ワクチン 732.6 人分） 

  CO2 削減 4,615kg 

今期累計 17,640 個 

 

 

【献血協力者】 

累計 ８８，２０７名 （６月末付） 

 

 

【ライオンズレート】 

7 月 ・・・ １ＵＳドル＝８１円 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 会計 L. 佐溝 信夫

 
 
 
 
 
 
 
 


